

- Le Programme de bourses d'études Canada – CARICOM permet à des participants de niveau de gestion de Belize d'étudier dans des établissements canadiens. Ce programme a pour objet d'aider à perfectionner les ressources humaines dans les secteurs économiques clés tels que l'administration publique, le tourisme, l'agriculture et l'industrie.
- En outre, trois nouveaux projets régionaux, qui seront mis sur pied à l'automne 1996, profiteront au Belize :
 - i) le projet Les femmes et le développement/L'égalité entre les sexes;
 - ii) le projet de prévention du VIH/SIDA qui doit être mis en oeuvre par le Caribbean Epidemiology Centre;
 - iii) le projet de 1,5 million \$ de l'alliance pour un développement durable.
- Les décaissements du Fonds canadien au Belize se sont élevés à 300 000 \$ en 1994-1995. Le fonds a appuyé treize petits projets fournissant une aide au développement économique, technique et social à des micro-entreprises, à des collectivités et à des organismes voués à la cause du développement.
- Si l'on tient compte de tous les mécanismes d'acheminement possibles, notamment les organismes multilatéraux et les institutions financières internationales, l'aide canadienne au développement était évaluée, en 1994-1995, à 1,07 million \$.